

la próxima elección, sino en la sostenibilidad de las finan-

deciareneral, y que ha sido centro de las críticas por su la-

sibilidad de que los usuarios puedan suscribir convenios

ministerio (de Energía), mientras que Rafael Prohens

ing

## Marcel recuerda colusión a líder de CMPC tras críticas

Luis F. Gazitúa aseguró que “es imposible hacer proyectos en Chile”. Ministro pidió “prudencia”.

### D. H. P.

Frases fuertes hubo ayer entre el presidente de la CMPC y el ministro de Hacienda.

Luis Felipe Gazitúa declaró durante un encuentro empresarial en Los Ángeles (Biobío) que “nosotros no tenemos inversiones en Chile porque es

imposible hacer proyectos en Chile”. “Una fábrica de celulosa es una inversión del orden de 4 mil millones de dólares, nadie en su sano juicio va a iniciar una inversión así cuando el proyecto se puede demorar 14 años. Eso hace que no sea rentable”.

En T13 Radio, Gazitúa profundizó que “hace mucho rato que las políticas públicas dejaron de ser estimuladoras de la actividad privada y eso se refleja en las cifras económicas”.

Mario Marcel respondió que “en el caso de una em-



**Mario Marcel**, ministro de Hacienda, respondió al presidente de la CMPC. / AGENCIAUNO

presa que protagonizó uno de los episodios más graves de colusión en Chile, uno esperaría un poco más de prudencia y un poco más de

compromiso con el país”.

De paso, agregó que existe “un número importante de proyectos de inversión en Chile. Tenemos más y no menos”.